

Nerium oleander, la azalea mediterránea

“ Una de las especies autóctonas que se ha convertido en planta de interior tanto en el norte como en centroeuropa manteniendo unos incrementos año tras año en su consumo, ha sido el *Nerium oleander*, hasta el extremo de llegarse a denominar por muchos como la azalea mediterránea debido a su lugar de

origen.

Esta especie ha venido sufriendo constantes variantes en su forma de presentación al mercado, ya que éste a su vez también ha venido cambiando de hace unos años hacia acá. Modelos mayoritariamente de contenedor desde 12 cm. de diámetro hasta 17 cm. suponen el grueso de consumo, siempre

que se presenten como plantas compactas, sanas, un determinado número de ramas según modelo y con botón floral comenzando a abrir.

Debido a la necesidad de conseguir estos mínimos pero necesarios niveles de calidad, no todos los productores de *Nerium oleander* pueden acceder a este tipo de mercado

como planta de interior. En la mediterránea provincia de Valencia (España), la firma **Tenisplant** gerentada por **Evaristo Almudever**, ha hecho de esta planta uno de sus principales cultivos y de ello la mayor parte de su producción está destinada a él. Las instalaciones, técnicas de aplicación de enanizantes, embalado, etc..., están en esta empresa al servicio del producto, de ahí el que se presente como una de las mejores ofertas existentes en el mercado actual.”

FERNANDO CUENCA



Arriba a la izq., José Vicente Almudever junto a un nuevo sistema de embalaje paletizado en *Nerium oleander*.
En la otra fotografía, distintos formatos en *Nerium oleander*.
Fotografías del libro *Maestros*, de la colección *Compendios de Horticultura*, nº 2.

mercavalencia

**EL CENTRO AGROALIMENTARIO PARA LA DISTRIBUCION
WHOLESALE MARKETS IN VALENCIA**

Carretera d'en Corts, 231
46013 Valencia

Tel: 96/ 367 15 50
Fax: 96/ 367 75 66